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2021～2022年度
国際ロータリーのテーマ

「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」
SERVE TO CHANGE LIVES

第 3261 例会（31号）　2022 年６月 16 日（木）曇

▶ S.A.A　新妻純男会場監督
　秩序ある例会となるように努め、かつ楽し
い雰囲気の例会となるよう努力する。

▶職業分類・会員選考委員会　飯野光世委員長
　会員増強委員会と協力して、会員より推薦
された候補者の適格性を審査し理事会に報告
する。

▶会員増強委員会　松崎　浩委員長
　クラブの健全な活動のため、全メンバーに
会員増強の必要性を理解していただき、増強
につながるような情報提供をもとめ活動して
いく。

▶ロータリー情報・IT 委員会　関口武司委員長
　MyRotary への登録を推進し、登録者 50％
を目指す。

▶雑誌委員会　森　雄治委員長
　ロータリーの友の記事等を紹介して、会員
の関心を高め、ロータリー情報の普及を図る。

▶プログラム委員会　志賀康朗委員長
　会長の方針をふまえ魅力ある例会になるよ
うにプログラムを作成実行する。今年度は移
動例会も開催したい。卓話への立候補や講師
の紹介をお願いします。

▶親睦活動委員会　小野寺順正委員長
　新型コロナ感染には最新の注意を払いなが
ら活動していく。家族旅行会や夜の飲みニ
ケーションを実施する。

▶会報・広報委員会　鈴木雄大幹事代読
　会報の発行とマスコミに対しての PR活動。

▶スマイルボックス委員会　鈴木東雄委員長
　目標額や誕生祝・結婚祝の金額は設定せず
に、会員家族、会社の祝い事などの情報伝達
の場とし、月に１度以上の協力をお願いしたい。

▶出席委員会　今成俊克委員長
　出席はロータリアンの３大義務の１つであ
ることを徹底する。

▶職業奉仕委員会　阿部弘行委員長
　職業人として企業運営を通して道徳水準を
高め、職業倫理の高揚を目的とする。12月には
職場訪問例会として安養寺で例会を開催する。

▶社会奉仕委員会　三瓶和秀委員長
　今までのロータリーの社会奉仕活動の精神
を学びながら新たな社会奉仕活動を模索した
い。

▶青少年奉仕委員会　大久保健蔵委員長
　次世代を担う青少年の人間としての成長を
促す活動をする。

▶国際奉仕委員会　稲葉廣直委員長
　国際理解、親善、平和を推進するために、
他国の文化、習慣、現状を理解することに努
める。

▶米山記念奨学会委員会　八幡恭朗委員長
　例会開催日に合わせて窓口を設け会員から
の寄付を呼び掛ける。

第１回クラブ協議会
2022-23 年度会長
� 野　沢　達　也 会員
次年度は 70 周年となります。70 周年
記念事業に向けて会員一丸となって
の活動と通常のいわき平ロータリー
クラブとしての活動を並行してお願

いします。ロータリーの理念を理解して会員増強に努
めてください。



会報・広報委員会会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　円谷真路　　泉　洋平　　佐藤尚誠

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

　６月 13 日にいわき分区の新旧会
長幹事会が開催されました。６月５
日の親睦ゴルフや４月17日のロータ
リー奉仕デーの海岸清掃など、いわ
き平ロータリークラブの皆様にもい

わき分区への多大なご協力をいただきありがとうご
ざいました。阿部ガバナー補佐におきましては、ガ
バナー補佐予定者の時から約 80 回に及ぶ会議・行
事への出席、分区内各クラブへのフォローなど大変
お疲れさまでした。年度内は任期が残っていますが、
新旧会長幹事会で次年度山名ガバナー補佐に引き継
いで肩の荷が下りたところと思います。分区会計の
鈴木弘康さんもお疲れさまでした。

◆出席委員会（中村将之副委員長）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数

６月 16 日 50 名 28 名 ―
★本日の例会案内　６月23日（木）12：30 ～
　　2021－22年度　第６回クラブ協議会
　　　お食事メニュー＝鰈の煮付け

⃝�いわき勿来 RC より会報が届きまし
た。
⃝ハイライトよねやまが届きました。
⃝�ガバナー事務所より中学生インター
ンシップ事業の報告が届きました。
⃝いわき桜RCより星一物語冊子が届きました。

♥関口武司さん（野沢年度第１回クラブ協議会宜し
くお願いします）♥鈴木弘康さん（クラブ協議会宜
しく御願い致します。今週月曜日に分区の新旧会長・
幹事会が行われました。阿部ガバナー補佐、八幡分
区幹事１年間本当におつかれさまでした‼）♥越智
正典さん（宜しくお願い致します）♥渡邊有さん（第
１回クラブ協議会よろしくお願い致します）♥黒須
幸雄さん（なんとなく）♥稲葉廣直さん（野沢年度
第１回クラブ協議会よろしくお願いします）♥飯野
光世さん（クラブ協議会よろしくお願いいたします。
早退します）♥中村将之さん（クラブ協議会宜しく
お願いします）♥阿部弘行さん（いよいよ野沢丸の
出航ですよ）♥大久保健蔵さん（第１回クラブ協議
会ご苦労様です）♥佐々木貢一さん（野沢年度第１
回クラブ協議会よろしくお願いします）� 以上11名

◆阿部ガバナー補佐
　５月６日のゴルフコンペへの参加、
設営ありがとうございました。いわき
たいらRCは準優勝です。また、１年間
いわき分区の活動へのご協力ありがと

〔点鐘・ロータリーソング（奉仕の理想）・４つのテ
スト（飯野光世会員）〕

飯野光世会員

★次回の例会案内　６月30日（木）18：30 ～
　　69周年例会

うございました。今後は70周年実行委員長として頑
張ります。
◆雑誌委員会（代理関口武司幹事）
⃝ロータリーの友　見どころ読みどころ
　横組みの特集は規定審議会から見えてくるロータ
リーの方向性です。陣頭分担金増額の件や日本の提
案で採択された制定案などが載っています。縦組み
４頁には磯部篤彦教授による「科学の目で見た海洋
プラスチックごみ」という記事が載っています。い
わき分区でも清掃活動がありましたが、海洋プラス
チックごみについて学んでみてはいかがでしょうか。


